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佐賀駅周辺整備調査特別委員会 

令和 2年 7月 22 日（水） 

午前 9時 00 分～午前 11 時 20 分 

議会第 1会議室 

【出 席 委 員】山下伸二委員長、永渕史孝副委員長、中村宏志委員、御厨洋行委員、 

富永明美委員、宮﨑 健委員、白倉和子委員、福井章司委員、 

重田音彦委員、平原嘉德委員、嘉村弘和委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委 員外議員】山下明子議員 

【執行部出席者】武藤佐賀駅周辺整備構想推進室長 

        ほか、関係職員 

【案    件】 

・佐賀駅周辺整備関連事業に関する諸種調査（コムボックス、市道三溝線、ＳＡＧＡサン

ライズパーク周辺の現地視察含む） 

 

○山下伸二委員長 

おはようございます。 

ただいまから第 5回の佐賀駅周辺整備調査特別委員会を開催いたします。 

本日は現地視察を予定しておりまして、お手元のタイムスケジュールのほうをごらんい

ただきたいと思うんですが、この後、出発いたしましてコムボックス、特にコムボックス内

にありますＳＡＧＡＭＡＤＯですね。こちらのほうで説明を受けます。そのあと、市道三溝

線を歩きながら移動いたしまして、佐賀市の文化会館の西側広場、さらにはサンライズパー

クの視察を行いまして、11 時ごろにあちらをバスで出発いたしまして、こちらのほうに戻

ってきて、現地視察を踏まえた委員間討議を行いたいというふうに考えておりますけども、

よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

今日は日は照っていませんけども、熱中症対策は十分に行っていただいて、歩く際はなる

べく離れて、離れているときはマスク等は適宜外していただいて、熱中症対策を十分に行っ

てください。 

それから水分等も各自で持っていっていただくようにお願いします。気分が悪くなった

際には、直ちに事務局なりに申し出ていただきますようにお願いいたします。 

それから、戻ってきた後に委員間討議をしますけども、視察の件についてお話をさせてい

ただきますので、委員間討議の後、閉会後に。日程がわかるものを持って来ていただくよう

に、スケジュールがわかるものを持ってきていただくようにお願いいたします。 

それでは、直ちに玄関前に集合していただきまして、出発したいと思います。 
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◎コムボックス、市道三溝線、 ＳＡＧＡサンライズパーク周辺の現地視察 

○山下伸二委員長 

ちょっと時間が早いんですけれども、皆さんおそろいでございますので、委員会を再開さ

せていただきます。 

現地視察大変お疲れさまでございました。 

現地視察を踏まえて、委員間討議があれば御発言をいただきたいというふうに思うんで

すけども、何かお気づきの点はあったでしょうか。暑かったですね。歩ける距離ということ

で、執行部としてはウォーカブル都市としてやっているんですけれども、やっぱり歩くとな

ると、かなりの、いろんな仕掛けが必要かなあという感じがした距離でしたね。ただ、歩こ

うと思えば何とか歩けないこともないのかなと。 

あとは水泳競技場とかアリーナの建築現場が見えましたが、来年の 9 月までは委員会が

ありますので、もう一度もし機会があれば、工事の進捗を踏まえて、今度は寒い時期に行っ

てもいいのかなというふうに思います。あそこから見れば工事の進捗状況がよくわかるの

で、ぜひまた、そこら辺はもう一度、もう 1回ぐらいは現地に行ってもいいかなという感じ

はしました。アリーナの進捗に合わせてですね。特に皆さんからないでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

今後の委員会の開催についてですけれども、間もなく北側、北口の広場の工事が始まると

思いますが、そういった事業の着工状況とか進捗状況を見ながら、執行部と調整した上で、

改めて委員の皆様にはお知らせをさせていただきたいと思いますけども、よろしいでしょ

うか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

では、お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。 

それで、ほかになければ、これをもちまして第 5回の佐賀駅周辺整備調査特別委員会を終

了いたします。お疲れ様でした。 


